



Protokoll  
Sitzung der FS PSY

Termin: 08.01.2020 18:30

Ort: AStA

Sitzungsleitung: Elena Kattein

Protokollantin: Tabea Borchardt

Anwesende gewählte Mitglieder: Kristin Eppler, Hauke Lehna, Elena Kattein, Hannako Münz, Tabea Borchardt, Chris Landau, Luise Martin, Lea Henke

Weitere anwesende Studierende: Steffen Marquardt, Ole Gildenmeister, Josefine Brinkmann, Carla Bücken, Florian Marwitz

Time-Keeper: Luise Martin

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	Eröffnung und Begrüßung	1
1.1	Feststellung der Tagesordnung	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> <li>• Beschlussfähigkeit festgestellt</li> </ul>	1
2.	Protokoll	
2.1.	Das Protokoll vom 10.12.2019 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> <li>• Einstimmig angenommen</li> </ul>	1
3.	Anträge	
3.1.	Kostenübernahme Autobiographische Alltagsberichte (50€) <ul style="list-style-type: none"> <li>• Die Fachschaft stimmt über die Kosten ab.</li> <li>• Einstimmig angenommen</li> </ul>	1

3.2.	<p>Evaluationen des WiSe19/20</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Fachschaft entscheidet, welche Kurse für das WiSe 19/20 evaluiert werden sollen (vgl. Mail von Frau Brüheim vom 16.12.2019)</li> <li>Alle Kurse werden zur Evaluation freigegeben.</li> </ul>	10
3.3.	<p>Verpfllegung Gespräch mit Frau Haller (10 €)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Fachschaft stimmt ab über die Übernahme der Kosten.</li> <li>Falls jemand weitere Anliegen für Fr. Haller hat: An Elli und Hauke weiterleiten</li> <li>Zwei Enthaltungen, sechs dafür</li> </ul>	2
3.4.	<p>Kostenübernahme Richtungsweiser-PT-Ausbildung (30.01. um 14 Uhr) Geschenk Vortragender (10€)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Fachschaft stimmt über die Übernahme der Kosten ab.</li> <li>Einstimmig angenommen, wenn es nicht für Merci ausgegeben wird :)</li> </ul>	1
<b>4.</b>	<b>Veranstaltungen</b>	
4.1.	<p>AG Winterball</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Arbeitsgruppe (Carla) berichtet</li> </ul>	5
4.2.	<p>AG Katastrophenhilfe</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Arbeitsgruppe (Luise) berichtet</li> <li>Referentin für den 21. hat leider abgesagt, weshalb ein Ersatz gesucht wird -&gt; Vorschläge gern an Luise schicken</li> </ul>	5
4.3.	<p>Teilnahme PsychOlympia</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Fachschaft bespricht, ob bei der PsychOlympia teilgenommen werden soll &amp; wer teilnehmen möchte (Anmeldung am 11.01.2020)</li> <li><a href="https://psycholympia.de/">https://psycholympia.de/</a></li> </ul>	10
<b>5.</b>	<b>Berichte</b>	
5.1.	<p>AG Weihnachtsfeier</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Über die Veranstaltung wird positiv von Hauke berichtet.</li> <li>Nächstes Jahr gern wieder</li> </ul>	3
5.2.	<p>Weihnachtsmarkt mit FS Kiel</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Über die Vernetzung mit Kiel wird von Carla berichtet</li> <li>Thema dabei war u. a. der zukünftige Psychotherapie-Studiengang</li> </ul>	4
5.3.	Fachschaftsfahrt/Gremienfahrt	10

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Über die neuen Überlegungen wird berichtet und diskutiert.</li> <li>• WA-Broadcast erstellen, um mit allen Studierenden in Kontakt zu bleiben</li> </ul>	
5.4.	<p>PsyFaKo</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über die PsyFaKo wird berichtet und das erstellte Dokument wird vorgestellt.</li> <li>• Wird verschoben auf die nächste Sitzung</li> </ul>	10
6.	<b>Sonstiges</b>	
6.1.	<p>AG Corporate Identity</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über das Auftreten der Fachschaft wird diskutiert.</li> <li>• Prozess: neue Farbe</li> <li>• Bis Sonntag, den 12.01. Farben und Hexcode (z. B. #0a0a0a) an Hauke senden</li> </ul>	10
6.2.	<p>Gremienverknüpfung</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über das Besuchen des StuPa wird geredet</li> <li>• Teilnahme an Stupa-Sitzungen und Gremien-Mittagessen wird befürwortet</li> <li>• Elli wird künftig über Gremien-, StuPa- und AStA-Sitzungen in der WA-Gruppe informieren</li> </ul>	5
6.3.	<p>Gästebeitrag</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Florian: <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Haushaltsverantwortlicher für dieses Jahr</li> <li>◦ Kontakt: <a href="mailto:marwitz@fsmain.uni-luebeck.de">marwitz@fsmain.uni-luebeck.de</a></li> <li>◦ Bei Käufen über 150 Euro muss eine Quittung gegeben werden</li> <li>◦ Wann der neue Haushaltsplan verabschiedet wird, ist noch unklar</li> </ul> </li> <li>• Steffen: <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Fachschaftslounge wird als Lagerraum für alle FSs und AGs freigegeben</li> </ul> </li> </ul>	
6.4.	<p>Weitere Anliegen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Lea: <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Sinnhaftigkeit von zwei Facebook-Seiten (Fachschaft und Kerngruppe Psycho-Lübeck)</li> </ul> </li> <li>• Hauke: <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ WA-Gruppe wird aufräumen</li> </ul> </li> </ul>	

**Sitzungsende: 19:41 Uhr**



*Anschließend: Mentoren-Treffen*